

Beiblatt zu 892/2013

Beratung und Beschlussvorschlag über die Bauentwürfe zur Ausführung der Stadtkernerneuerung in den Bauabschnitten IV und V sowie für die punktuelle Umgestaltung der Haihover Straße

Dem Umwelt- und Bauausschuss ist in seiner Sitzung vom 17.09.2013 der Bauentwurf für den IV. BA vorgestellt worden. Der Ausschuss hat beschlossen, dass die Radwegeführung in diesem Bereich durch den Planer detaillierter dargestellt werden soll. Inzwischen ist der Bauentwurf für den IV. Bauabschnitt dahingehend präzisiert worden, dass die Führung des Zweirichtungs-Radweges entlang der Herzog-Wilhelm-Straße am neuen Fußgängerüberweg im Bereich des Synagogenplatzes beginnt bzw. endet. Auf der Strecke zwischen dem Radweg und dem Stadtkern nutzt der Radfahrer in beide Richtungen die Fahrbahn in der 20 km/h-Zone. Die derzeitige Teilstrecke des Radweges zwischen Kreisverkehr und Synagogenplatz wird zurückgebaut.

Der Radwanderweg entlang der Wurm endet an der Wurmbrücke im Bereich der 20 km/h-Zone. Deswegen scheidet eine fortführende Anlegung eines Radweges in Richtung Stadtkern aus. Der Radfahrer nimmt an dieser Stelle fußläufig die Verbindung bis zur Fahrbahn.